
平成 30年度第２回地球温暖化対策おおいた市民会議について（報告） 

◆日時  平成３１年２月７日（木） 午後２時～３時３０分 

場所  大分市役所 議会棟４階 全員協議会室 

出席者  ２７名     

◆内容 

１．開会 

２．委員長あいさつ 

３．議事 

 （１）第 6期市民会議の取組について 

 （２）地球温暖化対策普及啓発部会の取組について 

   ・全体の取組について 

   ・地球温暖化対策講座について 

 （３）地球温暖化対策実行計画推進部会の取組について  

 （４）本市の取組について 

  ４．閉会 

 

 平成３１年２月７日（木）に、平成３０年度第２回地球温暖化対策おおいた市民会議を開催しました。 

 議事（１）第 6期市民会議の取組については、事務局から 29年度と 30年度の市民会議の取組で会議

の運営スタイルの変更と新たに追加した事業の概要について報告しました。 

 議事（２）地球温暖化対策普及啓発部会の取組については、部会長である小野ひさえ委員から 29年度

と 30年度の普及啓発に関する取組について、主に出前授業の拡大と地球温暖化対策講座及び省エネ

懇談会の開催などについて報告があり、来年度も積極的に部会で新たな取組について展開していくこと

が伝えられました。地球温暖化対策講座については担当者代表として細井委員から講座の詳細内容と

担当者として参加した感想等を報告していただきました。 

 議事（３）地球温暖化対策実行計画推進部会の取組については、部会長である桑野委員から報告があ

りました。その中で実行計画推進部会の役割について、第 2期大分市地球温暖化対策実行計画（区域

施策編）の点検・評価を担っていることが説明され、2年間の部会の取組については、机上の空論ではな

くリアルな意見交換が出来た部会であったこと、そして部会で出された意見については市の施策に反映

していただきたいとの要望がありました。質疑応答では、市内の運輸部門の二酸化炭素排出量増加の

要因や産業部門における事業者の温室効果ガス排出量の削減目標、エコアクション、パークアンドライド

等について多くご質問をいただきましたが、その回答は事務局にとどまることなく各委員のその専門性に

応じて意見・情報が交わされました。 

 議事（２）（３）終了後は、大上委員長から両部会長へ 2年間の取組について労いのお言葉がありました。     

 議事（４）本市の取組については、事務局から月別事業の概要、出前授業、省エネ懇談会の進捗状況

について報告がありました。 

 最後に大上委員長から第６期市民会議について、まとめのお言葉をいただきました。 

 また、環境部次長より大上委員長をはじめ第６期委員の皆様へ、地球温暖化対策の取組における各

方面での積極的な参加について厚く御礼申し上げ、第６期市民会議は終了いたしました。 

 


